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Консалтинговые услуги

Ташкент, Узбекистан

Консалтинговый центр “LEGALACT” окажет весь спектр юридических, консалтинговых услуг по организации и ведению

бизнеса предпринимателям, юридическим и физическим лицам, иностранным гражданам на территории Республики

Узбекистан.

Квалифицированная юридическая помощь в следующих областях:

•Бухгалтерское сопровождение

• Составление бизнес плана

• Комплексное обслуживание при регистрации компании с узбекскими/ иностранными участниками в различных формах

собственности (ООО, ЧП, Семейное Предприятие, СП, ИП и др.)

Услуги по регистрации выполняются квалифицированно ПОД КЛЮЧ! С минимальным Вашим участием, в кротчайшие сроки.

Клиент нашей компании – это полноправный участник команды специалистов, который получает не только качественную

консалтинговую услугу, но и необходимые знания для успешной реализации бизнес-идеи.

Уважаемые посетители нашей страницы не теряйте времени звоните и доверьтесь профессионалам!

Форма оплаты любая!

____________________________________________________

"LEGALACT" consulting center provides qualified legal assistance to entrepreneurs, legal entities, foreign organizations and individuals in

starting and successful leading their business activities in the Republic of Uzbekistan.

Provided range of legal consulting services includes:

- Complex services in registering a company with Uzbek /Foreign participants in various forms of ownership .

Registration services are performed by qualified stuff in the shortest possible time, requiring minimum of your participation.

- Accounting: services for the accounting purposes.

- Preparation of business plan, best strategy for successful start of your business activities.

- Registration of Non-governmental educational institutions;

- Reorganization of LLC to Sole proprietor and vice versa;

- Registration of individual entrepreneur based on import-export activities.

Dear visitors of our page,

Do not waste time but call professionals.

  

 Цена: Договорная  Тип объявления:

Услуги, предлагаю

 Торг: --

Кобилов Абдулазиз +998909662156 Uzbekistan
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